

## Ihr Weg zu uns



### Aus Nordwest kommend:

Verlassen Sie die B9 an der Abfahrt Richtung Weißenthurm/Mülheim-Kärlich/Kettig. Folgen Sie der K65 und der K96 für ca. 3 km. Biegen Sie dann auf die Straße „In der Pützgewann“ ab, kurz darauf rechts in die „Gebrüder-Pauken-Straße“ fahren. Nach 130 Meter links auf die „Otto-Hahn-Straße“ abbiegen.

### Aus Südost kommend

Verlassen Sie die B9 Richtung Urmitz/Rhein/Mülheim-Kärlich/Kaltenengers/St.Sebastian. Biegen Sie links ab auf die L125 und nehmen Sie im Kreisverkehr die zweite Ausfahrt um der L121 zu folgen. Biegen Sie an der Kreuzung links ab auf die K96 und nach 250 Metern wieder links in die Straße „In der Pützgewann“ fahren. Dann dem Straßenvlauf wie oben beschrieben weiter folgen.

### Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Mit dem Zug Anreise an den Bahnhof Urmitz. Zu Fuß weiter durch die Beethovenstraße, geradeaus unter der B9 hindurch und weiter die Goethestraße entlang. Vor dem Kreisverkehr links abbiegen und dem Weg bis zur Straße „In der Pützgewann“ folgen. Nach rechts wenden, den Kreisverkehr passieren und anschließend in die Gebrüder-Pauken-Str. abbiegen, dann nach links in die Otto-Hahn-Str. wenden.

